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回覧

☆☆☆ 今年度の自治会役職長・ブロック長 紹介 ☆☆☆

【会長】 善名義永
本年度きよみ野西自治会長を拝命致しました善名義永です。自治会役員の皆様と力を合わ
せて自治会活動して行きたいと思います。

私自身はきよみ野に居を構えて２０年以上になります。きよみ野地域の豊かな自然と閑静な佇
まいの中、日々穏やかに過ごさせて頂いています。本年度の自治会活動はそんな地域に対し
微力ながら貢献できる機会と思っています。自治会員の皆様、１年間どうぞ宜しくお願い致しま
す。

【副会長】 杉浦賢司
副会長を務めさせていただきます杉浦と申します。きよみ野在住は２３年目になります。引っ
越してきた当時は子育て世代が多く、子どもの声が賑やかでしたが、今は様変わりして成熟し
た住環境となりました。

この２年間は新型コロナの影響で自治会活動も制限を受けてきましたが、今年度は感染予防と
自治会活動の両立を図る１年となりそうです。子世代にとっての故郷、親世代にとっての第２の
故郷となるよう防犯、環境、親睦などの住環境の維持に努めたいと思います。皆様方のご支援、
ご協力のほどよろしくお願いします。

【総務役職長】 尾島憲司

今年度総務長を務めさせて頂くことになりました２ブロック５班の尾島です。きよみ野に住み２
４年になりますが当時は数世帯しかなく夜にはカエルの声が響いていました。数年たつと世帯
数も徐々に増えて子どもの元気な声が街に響いていましたが、ここ数年は子供の声を耳にする
ことも少なくなりました。

これから微力ながら子どもと高齢者にとって安全安心に住まえる街にしていきたく考えておりま
す。１年間よろしくお願いいたします。

【広報役職長】 齊藤光司
広報役職長を務めさせていただきます齊藤と申します。きよみ野在住は２２年目となります。
前回の役員時は単身赴任をしており、活動は妻に任せっきりになっていました。今回は自分が
しっかりと役職を全うしようと思います。皆さんに自治会の活動に興味を持っていただけるよう、
タイムリーに、そして分かりやすい広報活動を行っていきます。何かご意見などがありましたら
ぜひお寄せください。

【環境役職長】 今村正人
この度、令和４年度きよみ野西自治会環境役職長を務めさせていただくことになりました今村
です。

きよみ野の静かでゆったりとした雰囲気と緑の多い美しい街並みに心惹かれて住み始め、今
年で２１年になります。今回役職長となり責任の重さを感じています。

きよみ野の美しい街並みを維持し、これからも気持ち良く、安心して暮らして行けるよう環境活
動に取り組んで参ります。皆様のご協力をお願い致します。



【防災防犯役職長】 吉川幸博
この度、防災防犯の役職長となりました吉川と申します。
きよみ野に住み始めてから１７年が経ち、自治会役員も２回目となります。

前回も防災防犯の担当を行った経験を活かし、役職長として、きよみ野の防災防犯活動に取り
組んで参りたいと思います。本年も引き続き、自治会活動にご理解、ご協力を宜しくお願い申し
上げます。

【地域支援役職長】 塚本淳
きよみ野西自治会の地域支援役職長を拝命しました塚本と申します。
きよみ野に住み今年で１６年目の３児と犬一匹の父です。

きよみ野はとても住みよく、こどもと公園や田んぼで遊んでも良し、愛犬と近所を散策しても良し、
学びで図書館へ通っても良し、スポーツしても良し、今でも私たち家族にとって、とても魅力的な
街です。

きよみ野がさらに魅力的な街になるよう、自治会活動を通じて、地域の皆様と一緒に貢献して
いければと思っております。今年一年よろしくお願い申し上げます。

【夏祭り役職長】 西山正博
出身は埼玉県深谷市です。きよみ野に引っ越してきてから２０年目になります。

子供は、一番年下が高校２年生となりました。趣味は２２年前まで自らも二輪で走っていたモー
タースポーツの観戦、子供が一人前になったらまた、サーキット走行をしたいと願い続け、その
瞬間も近づいてきました。

新型コロナウィルス感染症の影響により「きよみ野夏祭り」が中止となっていますが、今年は夏
祭りに代わるイベントを企画しています。お年寄りから子どもまで共に参加して楽しめるよう取り
組んでいきます。会員の皆様のご支援ご協力をお願い致します。どうぞ、よろしくお願いいたし
ます。

【監事】 田中公明
きよみ野西自治会の皆様こんにちは。今年度自治会監事を務めさせていただく役職長の田
中公明です。監事の役職は、今年度で２回目となります。

２０２２年度事業･活動計画、収支予算計画が、きよみ野西自治会規約に基づき適切に執行さ
れるように監査致します。

きよみ野西自治会の活動が、きよみ野に居住している皆さんに安全と安心を提供し、愛される
自治会と成れるよう小さな提案、小さな改善にも目を向けて監査に取り組んで行きたいと思い
ます。宜しくお願い致します。

【会計役職長】 大津実
このたび、会計役職長を務めることとなりましたきよみ野2丁目の大津と申します。

きよみ野に在住し、早１７年となりますが、班長の経験はあるものの役職長になるのは初めて
の経験となります。ご迷惑をおかけする事があるかと思いますが、皆様のご協力を賜り無事に
会計の役職長の役割を務めたいと存じます。

新型コロナウイルスの感染状況がなかなかおさまらず、引き続き感染防止策として、年間行事
などは、例年とは異なる形で活動を続けていくこととなると思いますが、１年間、皆様のご協力、
ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

【監事】 塚越香代子
今年度監事の塚越です。きよみ野には平成１９年より住んでおります。
初めての自治会活動で分からないことばかりですが、精一杯務めさせて頂きます。
よろしくお願いいたします。



【２ブロック長】 米山徹夫
きよみ野の初めからお世話になっています。いつか地域の役に立ちたいと思って２５年。今般、
環境担当役員＆ブロック長になりました。

あたふたとしているうちにやっと皆さんの名前と顔が一致するようになりました。たいさんぼく公
園の梅は夏の初めには実をつけ、収穫に賑わいました。きよみ野の街を歩くと、公園に咲く花
に思わず目がとまり、見えない作業が目に浮かびます。

今年は６月だというのに猛暑の日々、ポケットパークの散水を早めに始めることにしました。少
しはお役に立てますように。

【１ブロック長】 大阿久茂男
きよみ野には２００６年に来てから早１６年になり、当時は現役で、会社に通勤していましたが、
２０１１年に退職してからは悠々自適な生活と考えていましたが、２０１２年度の役員を仰せつか
るようになりました。しかしその年の３月に東日本大震災が発生し日本中が、悲しい思いをした
ことを思い出しました。当時は、何もわからないまま自治会の夏祭り役職長を拝命しましたが、
東西の担当者によっては、震災の影響で日本中が深い悲しみの中で、開催はいかがかとの、
ご意見もあり躊躇はしましたが、開催することのよって被災地の室根町の子供たちを招待し、
第１０回の東西きよみ野夏祭り盛大に行ったことを思い出しました。

さて、ブロック長としてブロック内６班の班長さんと、話し合いながら新型コロナウイルス感染
が、終息の気配を感じているようであれば、秋口「９月又は１０月」に会員家族を招いて親睦会
を開催したいと思っております。また、ワクチン接種もさることながら会員の皆様も、感染対策と
して手指の消毒手洗いをこまめにやっていただきコロナ感染を吹き飛ばして、盛大な「親睦会」
を挙行したいと思っておりますので会員の皆様も楽しみのため頑張っていきたいと思います。

【３ブロック長】 長谷部雄太
きよみ野西自治会3ブロック長、長谷部 雄太 と申します。年齢３６歳、２人の可愛い娘、妻と
でここきよみ野で生活しています。

元々はきよみ野１丁目のアパートで１２年間住んでおり、きよみ野２丁目の今の自宅へは２０１
９年４月より住んでいます。家を買うなら絶対にきよみ野と決めていました。駅からは少し離れ
ているけれど、住んでる皆さんの優しい目や暖かさをなんとなく感じたからです。
ブロック長となった事で、きよみ野に少しでも恩返しが出来ればと思っています。

まだまだ未熟者で、なにができるか、なにを提案できるかなどハッキリと分からないですが、少
しづつ慣れて、愛するきよみ野に恩返しが出来ればと思っています。

ご迷惑等お掛けしてしまうかもしれませんが一生懸命頑張っていきますので何卒宜しくお願い
申し上げます。

【４ブロック】 山田稔
みなさんこんにちは、今年度の４ブロック長の山田と申します。１９９６年に当地に転居し２６年
が経とうとしています。現在６３世帯の当ブロックも転居当時はわずか数軒で回りには空き地が
多かったことが懐かしく思い起こされます。

現在はポケットパークの整備を中心に会員相互の親睦を計りながら活動をしています。安全で
清潔な環境を引き続き保持できるよう、この１年間ブロック長として取り組んでまいりますので、
よろしくお願いいたします。

【５ブロック】 池田武
今年度、第５ブロック長を務めされていただきます池田と申します。この緑豊かな美しい街並
みに惹かれ、転居してから約２５年が経とうとしております。

不慣れな点が多く何かと至らぬこともあるかと存じますが、皆さまのお力をお借りしながら１年
間務めて参りたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



【７ブロック】 中出純子
７ブロック、ブロック長の中出と申します。子どもの頃から吉川に住んでいて、きよみ野には２
３年目になります。
きよみ野の自治会活動は２回目ですが、私には重責で少し不安に感じています。
みなさんに助けて頂きながら、活動していければと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

【８ブロック】 柳沢芳美
きよみ野在住２２年目の８ブロック長の柳沢です。

子育てが一段落し、ほっとしておりましたら今度は孫２人に囲まれ、賑やかな毎日を過していま
す。数年前、小学生だった甥っ子が我が家を訪れたとき「ゴミが１つも落ちてない！」と驚いてい
た事を思い出しました。

きよみ野の皆様の意識の高さを感じ、これから先も緑豊かな住み良い街でありますように、少
しでもお手伝い出来たらと思います。よろしくお願いします。

【６ブロック】 武笠克紀
きよみ野西自治会６ブロック長を任されました武笠と申します。２０１２年４月に茨城県からき
よみ野に引っ越してきました。

きよみ野は非常にきれいな街並みと思い、この街に居住することを決めました。この美しいきよ
み野の街並みを維持していくために役員の皆様の協力を頂きながら一緒になってブロック長と
しての役目を果たしていきたいと思います。１年間どうぞよろしくお願いします。

【９ブロック】 神野まゆみ
２０２２年度９ブロック長をすることになりました神野です。

私は、娘の小学校入学を期に、きよみ野に引越し早２０年近くになります。越してきた当初は、
更地の場所もありのどかなイメージがありましたが、今では住宅が建ち並び綺麗な街並みと
なっています。

今回、ブロック長と言う立場は初めてで右も左もわからないのですが、きよみ野に住んで良かっ
たと思えるような地域にしていきたいと思います。微力ながら頑張らせて頂きます。よろしくお願
いいたします。

【Aブロック長】 笹本美和子
今年度、フレーシェルきよみ野Aブロック長を仰せつかりました笹本です。

マンションに住み始めた頃は田園風景広がるきよみ野でしたが、今はマンションや戸建てが多
くずいぶん賑やかになりました。

ブロック長ははじめてでなにぶん不馴れなため、至らない点等多々あるかとは思いますが、地
域の繋がりの一助となるべく精一杯努めさせていただきます。よろしくお願いいたします。

【Bブロック】 島田幸恵
フレーシェルきよみ野Bブロック長の島田です。

きよみ野に住んで２６年。その間に自分の生活スタイルが変わり、地域との関わりも変化してい
るように感じます。

今年は、人とのつながりや地域について考える１年にしたいと思っています。その中で地域の
安心の一助になれればうれしく思います。どうぞよろしくお願いいたします。



【編集後記】
「きよみ野西だより」第1号を発行することができました。会長、副会長をはじめ各役職長、ブロック
長の皆様、ご協力ありがとうございました。
今年度、広報は5名で担当します。役員会の議事録作成、きよみ野西だよりの作成、ホームペー

ジへの投稿など、試行錯誤しながら活動を行っています。これからも自治会の皆様へタイムリー
に地域活動等をお届けできるように頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

☆ 役職長の皆さんです。よろしくお願いします。 ☆

☆ ブロック長の皆さんです。よろしくお願いします。 （ ）はブロック番号 ☆

≪2022年度の役職長・ブロック長の皆さんを紹介します≫


